

令和4年2月25日

各 位

板橋ロイヤルケアセンター

入所フロアにおける新型コロナウイルス感染について(第3報)

日頃より、板橋ロイヤルケアセンターの運営に多大なるご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

本日現在まで下記の通り陽性者が判明しておりますので、ご報告申し上げます。

また、直近23日（水）で実施した検査では、ご入所者2名の陽性が判明しております。

<2月24日（木）現在累計>

入所者様 19名

職員 3名 合計 22名

現在、板橋区保健所と連携を図り対応を進めており保健所と連携を図り対応を進めており、該当フロアの隔離措置を始めとする対策を強化し、感染拡大防止に努めています。

今後は、ご入所者様の経過観察を行いながら再検査を実施する予定にしております。

なお、ご入所者様の様子に変化があった場合は直ちにご連絡させていただきます。ご家族様には、ご心配をおかけいたしまして、誠に申し訳ございません。

1日も早く終息できるよう、職員一同、誠心誠意取り組んでおりますので、ご理解・ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

～入退所について～

現状を踏まえ、2/13(日)より入退所を停止（医療機関入院による退所は除く）しております。停止期間については現時点では未定でございますが、適宜ホームページ等でお知らせいたします。

【問い合わせ先】

電話：03-5915-2677

対応時間：平日9：00～17：00